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ATA Nº 023/2019 
 
Aos dezesseis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às 
dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo 
Germano Koste, como Presidente; Ivair Zanchetti, como Vice-Presidente; 
Luís Fernando Horst, como Secretário; Adriano Horbach, Cleiton Telocken, 
Gilmar Dilkin, Gilvani Bronca, Nelson Antônio Vasconcelos Salvador e 
Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os 
funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os internautas que 
acompanhavam a Sessão pela internet. De imediato, solicitou à Secretária para 
que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. A seguir, 
foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: 
Ofício nº 133/19, encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.806/19 e 
1.807/19, sancionadas em 03 de setembro de 2019, para arquivamento. Ofício nº 
134/19, encaminhando os Projetos de Leis números 040/19 e 041/19, para 
apreciação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento nº 037/2019, 
do Vereador Adriano Horbach. Requerimento nº 038/19, do Vereador Ivair 
Zanchetti. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício Circular nº 20/2019, do 
Presidente da AVAT, convidando para participar do 102º Encontro Regional de 
Legislativos Municipais, a realizar-se no dia 21 de setembro, na sede da Câmara 
de Vereadores de Santa Clara do Sul, com início às 8:30 horas. Convite: A 
Prefeitura Municipal de Roca Sales e Equipe da EMATER/ASCAR convida para 
participar do Encontro Regional de Vinho Colonial, Edição 2019, que será 
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realizado no dia 27 de setembro de 2019, na comunidade da Linha Maracanã, 
com início da programação às 9 horas. Lidos os expedientes, o Presidente 
consultou o Plenário sobre a possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, 
os Projetos de Leis números 040/19 e 041/19. O Plenário concordou com a 
proposta. Assim, foi solicitada a leitura dos Projetos, de forma individual. 
Projeto de Lei nº 040/19: Autoriza abertura de Crédito Especial no valor de R$ 
2.500.000,00, visando aplicação de recursos de Operação de Crédito realizada 
junto a Caixa Econômica Federal. Projeto de Lei nº 041/19: Autoriza o Poder 
Executivo Municipal a realizar despesas até o limite máximo de R$ 8.920,00, 
com a organização e realização do Campeonato Municipal Interfirmas de Futsal 
e Vôlei – 2019. O Presidente citou a presença do Professor Ezequiel Botega, 
disponível para eventuais dúvidas dos vereadores sobre o projeto. Os Projetos 
foram colocados para apreciação e votação do Plenário, restando aprovados por 
unanimidade. Na apreciação do Projeto de Lei nº 041/19, concedida a palavra, o 
vereador Gilvani destacou o belo trabalho realizado pelo Setor de Esportes do 
Município, considerando os vários eventos esportivos executados em Roca Sales 
no corrente ano. Agradeceu e parabenizou o setor por fazer os reparos na quadra 
do Centro Social Urbano. Dando andamento, o Presidente solicitou a leitura dos 
Requerimentos. Requerimento nº 037/2019, do vereador Adriano Horbach, 
solicitando licença da Casa Legislativa, no mês de outubro de 2019, a fim de 
tratar de interesses particulares, com base no art. 43, inciso III, da Lei Orgânica 
Municipal, com início no dia 1º de outubro até o dia 31 de outubro de 2019. 
Requerimento nº 038/2019, do vereador Ivair Zanchetti, solicitando ao Executivo 
Municipal, a nomeação de um mecânico para que possa atender, de forma 
satisfatória, a crescente demanda no setor da oficina mecânica do Município. A 
seguir, os requerimentos foram colocados para apreciação e votação do Plenário, 
restando aprovados por unanimidade. Na apreciação do Requerimento nº 038/19, 
concedida a palavra, o vereador Gilvani argumentou que o Município deve 
priorizar por equipamentos novos, o que evitaria a excessiva demanda na oficina.  
Concedida a palavra, o vereador Adriano disse que o requerimento é oportuno. O 
Presidente sugeriu que fosse criado um cargo de auxiliar de mecânico. 
Concedida a palavra, o vereador Ivair afirmou que o requerimento visa a 
nomeação de um servidor para o setor de oficinas do Município, seguindo o que 
determina a lei, para auxiliar no trabalho e evitar que ocorra desvio de função, 
bem como futuros problemas para o Município. O Presidente consultou as 
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Comissões se possuíam algum pronunciamento para a Sessão. O Presidente da 
Comissão de Orçamento e Finanças comunicou que será realizada reunião no dia 
23 de setembro, às 18:30 horas, na Câmara, para análise do Projeto de Lei nº 
038/19. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Adriano Horbach, 
devidamente inscrito, demonstrou seu descontentamento com a Administração 
Municipal por cancelar o desfile cívico de 7 de setembro, que seria realizado no 
dia 14, uma vez que o mesmo foi cancelado na noite anterior ao desfile, sem 
tempo hábil para a publicidade necessária, o que prejudicou muitos munícipes, 
pois compareceram ao local do desfile no dia marcado para participar do evento. 
Reforçou o pedido constante no Requerimento nº 035/19, para que o Município 
intervenha com a Empresa Oi, sobre a possibilidade de cedência do imóvel 
localizado na Praça da Matriz, para a instalação da Central de Vídeo-
Monitoramento. Outrossim, solicitou ao Poder Executivo para que faça 
melhorias na Rua Pelotas, a qual recentemente foi beneficiada pelo Programa da 
Pavimentação Participativa, considerando que logo após a colocação da camada 
asfáltica, a mesma já apresentou problemas. Ao final, homenageou todos os 
gaúchos e gaúchas pela passagem do dia 20 de setembro. Os vereadores Nelson e 
Paulo manifestaram apoio às colocações do colega, em relação ao cancelamento 
do desfile de 7 de setembro. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, 
mencionou que o Município está sendo lesado pela inércia do Estado em 
repassar as parcelas referentes ao Convênio firmado para a pavimentação 
asfáltica da RS-129, trecho que liga Roca Sales a Colinas. Sugeriu que a 
Administração Pública, através de sua assessoria jurídica, intervenha 
judicialmente para que o Estado cumpra com o convênio assinado. Reiterou a 
manifestação do colega Adriano, afirmando que o Município deveria ter 
publicado uma nota oficial justificando o cancelamento do desfile cívico, pois 
toda a comunidade escolar se organizou e se preparou para a realização do 
mesmo. Sugeriu à Mesa Diretora, para que seja remetido um ofício ao Poder 
Executivo solicitando esclarecimentos sobre a questão. O Presidente da Casa 
atendeu à sugestão do vereador, afirmando que será encaminhado o referido 
ofício. TRIBUNA LIVRE: A Senhora Sandra Gedoz solicitou espaço para se 
manifestar na tribuna sobre o Projeto Luz do Amanhã, no qual é Presidente. A 
Senhora Sandra discorreu sobre a organização e de todo o trabalho que já 
desempenhou para a realização do referido Projeto. Pediu apoio à Câmara de 
Vereadores e aos munícipes roca-salenses para auxiliarem e continuarem 
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incentivando este evento, que é voltado para as crianças do Município. Assim, 
convidou a todos para participarem da festa alusiva ao Dia da Criança, a realizar-
se no dia 19 de outubro, no Ginásio de Esportes da Escola Dom Pedro I. Os 
vereadores Rogério e Paulo manifestaram apoio e parabenizaram o empenho e o 
belo voluntariado de Sandra. Ao final, a Presidente do Projeto Luz do Amanhã 
agradeceu o espaço oportunizado. Prosseguindo, o Presidente colocou para 
votação do Plenário a ida de vereadores no Encontro Regional de Legislativos 
Municipais, no dia 21 de setembro, às 08:30 horas, em Santa Clara do Sul, 
conforme Ofício da AVAT, com despesas a serem suportadas pela Câmara. O 
Plenário aprovou a proposta. A seguir, o Presidente convidou a todos para 
participarem da Sessão Especial de Posse da Câmara Mirim, que ocorrerá no dia 
23 de setembro, às 19 horas, na Câmara. Também, convidou a população roca-
salense para prestigiar a Semana Farroupilha, e confraternizar com os amigos e a 
família. Por fim, agradeceu a presença de todos, convidando, também, para 
participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 30 de setembro, às 19 horas, 
na sede da Câmara. Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de 
Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 16 de setembro de 2019. Registre-se. 
Publique-se.  
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